

Monsieur le Président,

La délégation de la République Centrafricaine s'aligne sur l'exposé que vient faire la délégation de Sierra Leone pour présenter le projet de résolution. Ma délégation soutient donc fermement ce projet et souligne qu'il est conforme aux normes de l'Assemblée Générale concernant les résolutions relatives à la requête de statut d'observateur.

A cette fin, ma délégation confirme le coparrainage du projet de résolution qui vient de nous être présenté et invite par conséquent ceux qui ne l'auraient pas encore fait de se joindre au groupe.

Ma délégation reconnaît la décision 49/426 de l'Assemblée Générale du 9 Décembre 1994 selon laquelle l'octroi du statut d'observateur auprès de l'Assemblée Générale est réservé « aux États et aux organisations intergouvernementales dont les activités traitent de questions intéressant l'Assemblée », et précise que le Groupe des Sept Plus est une organisation intergouvernementale créée par traité international et dotée de la personnalité juridique. L'organisation comprend des pays touchés par un conflit qui se sont réunis pour promouvoir et, finalement, assurer la paix et la stabilité dans leur pays.

En tant que groupe de pays ayant connu des périodes d'instabilité et de conflit, nous sommes liés par le principe de solidarité les uns envers les autres et nous appliquons maintenant le même esprit à tous les Membres de l'Organisation des Nations Unies. Le plaidoyer en faveur d'un règlement pacifique des conflits par le dialogue et la réconciliation ainsi que par un processus mené par les pays, ainsi que la promotion des principes d'engagement effectif, sont au cœur de notre programme. Nous promovons et avons mutuellement bénéficié de la coopération et de l'apprentissage mutuels dans les domaines de la paix et du renforcement de l'État.

Ces objectifs cadrent parfaitement avec le mandat général des Nations Unies. Le g7+ est donc un allié important des Nations Unies dans leurs efforts pour parvenir à la paix et à la ^{secours international} stabilité mondiales. En tant que membres du g7+, nous avons dialogué via cette plateforme avec les différents organes de l'ONU et avons partagé les points de vue collectifs des pays touchés par un conflit et fragilisés.

Monsieur le Président,

Depuis le déclenchement de la crise en République Centrafricaine en décembre 2012, le G7+ a joué un rôle très déterminant dans la mobilisation des partenaires en faveur de mon pays. Plusieurs réunions spéciales ont été organisées sur la situation à l'occasion de toutes les rencontres statutaires de cette organisation, dans le cadre du dialogue avec les partenaires.

Les principales réalisations sont les suivantes :

Deux visites de l'ancien Chef d'Etat et Premier Ministre XANANA GOUSMAO en RCA en 2015 pour faciliter les échanges avec les groupes armés avant la tenue du Forum de Bangui sur la Réconciliation Nationale ;

Un don d'un million de dollars (soit 600 millions d FCFA) pour appui au processus électoral en République Centrafricaine en 2015.

Un don de 1.5 Millions de dollars (soit 900 millions de FCFA) en 2016 pour faciliter la fermeture du site des ~~personnes~~ déplacés de l'Aéroport Bangui MPoko peuplé de 28 000 Personnes.

Aussi, la délégation de la République Centrafricaine voudrait-elle faire appel à tous les Etats membres pour soutenir et coparrainer le projet de résolution, aux fins de permettre au G7+ d'obtenir le statut d'Observateur et demande à tous les partenaires de soutenir l'initiative Coopération fragile à fragile qui met en exergue l'appropriation nationale de notre processus de développement.

Je vous remercie